

2K Berlin Cup – Aufslippen – Club-Gänseessen – TO-Treffen – Törngruß**Neues Regattaformat: 2K Team Race im PYC**

Mit dem Optimist Team Cup hat das Team Race im Potsdamer Yacht Club bereits eine lange Tradition. Die Kinder und Jugendlichen trugen dieses internationale Event am vorletzten Wochenende bereits zum 34. Mal aus. Weitgehend unbekannt war jedoch bislang das Team Racing für Erwachsene. In Berlin hatte es eine solche Veranstaltung bisher nicht gegeben. Das Angebot, den Berlin Cup der 2K Team Racing International Association zu übernehmen, war daher verlockend – und erwies sich als voller Erfolg!

Zum letzten 2K Event der Saison trafen sich Teams aus Italien, den Niederlanden, Polen, Großbritannien sowie Deutschland im Potsdamer Yacht Club. Wettfahrtsleiter Frank Thieme schaffte es, den leichten, drehenden Winden an den drei Regattatagen sage und schreibe 29 Rennen abzutrotzen. Nach zwei vollständigen Round Robins behauptete sich das italienische Team Roma im Finale knapp gegen das starke niederländische Team DMTRA sowie das polnische Team und gewann damit die 2K European Tour Championship! ([Mehr \(https://2kteamracing.com/team-roma-wins-2k-european-tour-championships/\)](https://2kteamracing.com/team-roma-wins-2k-european-tour-championships/), dazu auf der Homepage der 2K Team Racing Assoc.)

Insgesamt setzten die beiden spannenden, hochkarätigen Team Racing Events einen glänzenden Schlusspunkt unter die Regattasaison 2022.

Carsten Hanisch, Sportobmann



Fotos: Dr. Thomas Storch, Dilara Tuna

Achtung: Aufslippen vom 7. bis 11. November!

So traurig es ist, nun hat die Segelsaison 2022 für die meisten von uns schon wieder ein Ende. Ab kommendem Montag, 7.

November, beginnt das herbstliche Aufslippen.

Am Wochenende ist noch Zeit, die Masten zu legen und die Boote zum Slippen vorzubereiten.

Die Masten und Ausrüstung müssen sicher befestigt sein, damit sich die Verholmannschaft gefahrlos auf den Booten bewegen kann. Die Steuerung sollte nicht blockiert sein, Fender und eine lange Verholleine müssen bereitliegen.

Ab Montagfrüh bis Freitagnachmittag ist der Parkplatz gesperrt und das Befahren des Clubgeländes tagsüber nicht möglich. Wie in den letzten Jahren auch wird vor allem das eingespielte Helferteam aktiv werden, aber wer beim Slippen des eigenen Schiffes dabei sein möchte, ist herzlich willkommen.

Mit großer Vorfreude auf die Veranstaltungen der Wintersaison und natürlich ganz besonders auf die kommende Saison 2023

Ihr/Euer Hafenskapitän Hans Glave

„Gans“ genaue Informationen zum Club-Gänseessen

Das Club-Gänseessen rückt in greifbare Nähe, und es fehlten noch „gans“ grundlegende Informationen: Es wird, wie immer, eine lange Tafel auf der Terrasse eingedeckt. Serviert werden, ganz traditionell, die tranchierten ganzen Gänse, nebst Rot- und Grünkohl, dazu Kartoffeln, Klöße und Sauce. Außerdem – oftmals ein „Zankapfel“, wenn es um die Besprechung des Gänseessens geht, aber von Dirk Hilbig gerne zugesagt – zählen Bratäpfel als Beilage dazu. Und schließlich, und für uns alle neu, rundet eine Trüffelmaronencreme das Angebot ab.

Um ein attraktives Angebot unserer Gastronomie handelt es sich auch hinsichtlich des Preises, der für dieses üppige Mahl aufgerufen wird. Während sich aus den aktuell marktüblichen, hochfliegenden Preisen für Gänse, die sich im Vergleich zum Vorjahr verdoppelt haben, zusammen mit den ebenfalls gestiegenen Kosten für die übrigen Zutaten sowie im Personalbereich Preise von durchaus 35 Euro für ein Tellergericht (!) ergeben (vgl. [MDR](https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/dresden/weihnachtsgans-preise-inflation-vorkasse-anzahlungen-102.html)

[\(<https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/dresden/weihnachtsgans-preise-inflation-vorkasse-anzahlungen-102.html>\)\), bietet unsere Gastronomie das Club-Gänseessen für 29,90 Euro pro Person an!](https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/dresden/weihnachtsgans-preise-inflation-vorkasse-anzahlungen-102.html)

Liebe Clubmitglieder, bitte melden Sie sich bis spätestens Mittwoch nächster Woche, 9. November, in der [Gastronomie](mailto:gpyc@gmx.de)

[\(\[mailto:gpyc@gmx.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-\]\(mailto:gpyc@gmx.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022\)](mailto:gpyc@gmx.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022)

[G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022](mailto:gpyc@gmx.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022)), (Tel. 0174/ 658 01 39) oder im [Sekretariat](mailto:sekretariat@pyc.de)

[\(\[mailto:sekretariat@pyc.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-\]\(mailto:sekretariat@pyc.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022\)](mailto:sekretariat@pyc.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022)

[G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022](mailto:sekretariat@pyc.de?subject=Anmeldung%20zum%20Club-G%C3%A4nseessen%20am%2016.11.2022)), (Tel. 030/ 805 35 58) für die Veranstaltung an.

Trans-Ocean Wintertreffen am 9. November

Das erste Wintertreffen des Trans-Ocean-Vereins erfreute sich am 12. Oktober großer Resonanz. Nun steht das zweite Treffen

bevor. Am nächsten Mittwoch, 9. November, treffen sich die Mitglieder der Berlin/Brandenburger Gruppe des Vereins der

deutschen Hochseesegler um 18 Uhr im Potsdamer Yacht Club. Ab 19 Uhr stehen die folgenden Vorträge auf dem Programm:

Timo Strauch, Weltumsegler in spe, wird über die Vorbereitung und den Refit an seiner Hanseat 70 (Baujahr 1971) berichten. Start der Weltumsegelung soll im kommenden Frühjahr sein.

Es folgt der Vortrag von Thomas Herter, der mit seinem Schiff *Anke-Sophie*, einer Bavaria 38 Match, 2021 von Stralsund über

Frankreich entlang der irischen Westküste nach Schottland und 2022 über die Orkney und Shetland Islands weiter nach Norwegen

bis zu den Lofoten und zurück nach Stralsund segelte. – Zur Steigerung der Vorfreude: der Link zur Homepage der [Anke-Sophie](https://ankesophie.wordpress.com/)

[\(<https://ankesophie.wordpress.com/>\)](https://ankesophie.wordpress.com/).

Die Mitglieder des Potsdamer Yacht Club sind, wie immer, herzlich willkommen!

Herzliche Grüße ...



... von Bord der *Sea Cloud Spirit*, die derzeit in marokkanischen Gewässern kreuzt, sendet
Dr. Constantin Elfe



Fotos: Dr. Constantin Elfe

Termine

Aufslippen ab Montag, 07.11.2022

Trans-Ocean-Treffen, Mittwoch, 09.11.2022, 18 Uhr

Herrenabend & Ladies' Night, Freitag, 11.11.2022, 19 Uhr

Clubgänseessen, Mittwoch, 16.11.2022, 19 Uhr

Siegerehrung MiWoRe 2022, Mittwoch, 23.11.2022, 19 Uhr

Clubabend, Norbert Dreifürst: Bericht über die Teilnahme am Kornati Cup im Mai 2022, 30.11.2022, 19 Uhr

Sigrun Putjenter, 04.11.2022